

Thema

Weitere Anliegen

Für Jugendliche sind Räume, in denen sie in ihrer Kirchengemeinde zweckfrei da sein dürfen, von elementarer Bedeutung. Mehrere andere Themenbereiche kommen hier zum Ausdruck, wie beispielsweise Wertschätzung und Anerkennung oder Mitgestaltung und Mitbestimmung. Auch das Erscheinungsbild von Kirche ist ein nicht zu unterschätzender Aspekt. Es ist entscheidend, wie Kirche im modernen Kontext der heutigen Zeit und in der Lebenswelt Jugendlicher erscheint. Dies bezieht sich auf alle Ebenen bis hin zur Ortsgemeinde. Kirche hat das Potential, Jugendliche anzusprechen wenn sie in ihrem Tun glaubwürdig ist und authentisch handelt und sie eine Sprache verwendet, die verstanden wird.

Anliegen

Orte und Räume: Jugendliche wünschen sich ihre Kirchengemeinde als Heimat.

Mitwirkung und Mitgestaltung: Jugendlichen ist es ein Bedürfnis, sich aktiv und partnerschaftlich in ihre Gemeinde einzubringen.

Außenwirkung/Image: Damit mit Kirche eine positive Identifikation erfolgen kann, ist es erforderlich, dass

- sie authentisch handelt
- ein modernes Image spürbar ist
- ihre „Sprache“ verstanden wird

Handlungsfelder

Räume für Jugendliche stehen zur Verfügung.

Jugendliche werden ernst genommen. Die Mitarbeit Jugendlicher in einer Gemeinde wird nicht als selbstverständlich angenommen, sondern wertschätzend und anerkennend gewürdigt.

Kirche muss authentisch sein, „echt“ sein:
Kirche soll nicht uncool erscheinen

Erfahrungsräume für Jugendliche und ihre Ästhetik

